



Tras revelarse alza del PIB: Bolsa de Santiago cerró nuevamente en máximo histórico este lunes

Un nuevo máximo histórico en el parque chileno se dio este lunes: la Bolsa de Comercio de Santiago cerró con el IPSA en los 8.827,17 puntos (1,00%), mientras el IGPA lo hizo en los 44.267,80 puntos (1,06%).

Entre los ganadores de la jornada, resaltan Abc con una subida de 6,92%; Latam Airlines con un 3,35% e Hites con 2,60%.

Por el lado de los perdedores, Enjoy se desplomó 9,27% hasta \$0,19, luego de confirmarse la aceptación de su renuncia al casino de Viña del Mar, sumado a los de Coquimbo y Pucón. Otras acciones a la baja fueron Iansa (-5,30%), Masisa 2,79% y Oro Blanco (-1,65%).

En Estados Unidos, Wall Street cerró casi sin variación, con el Dow Jones que retrocedió 0,08%; el S&P 500 un -0,01% y el Nasdaq Composite avanzó 0,03%. Destacaron las reuniones bilaterales con varios líderes de Europa y Donald Trump, además del propio Volodimir Zelenski, en la Casa Blanca, donde se realizan conversaciones para poner fin a la invasión rusa y entregar garantías de seguridad a Ucrania.